
来訪ロータリアン

会長の時間 武井順一 会長

①７月20日の例会には、沼田ＲＣより飯島会長他４名が来
訪されます。他にクラブフォーラムとして委員長の所信
表明があります。

②新入会員４名の所属委員会は、クラブ管理・運営委員会
となります。

③８月７日の新潟万代ＲＣへの表敬訪問及び屋形舟合同交
流会は、18名での出席となりました。

④受付に、名札と委員会カードを用意しました。名札は各
自でネームプレートに差し替えて下さい。

⑤各クラブより例会変更の案内が届いております。メーク
を検討される方は幹事まで問合せ願います。

⑥ロータリー米山記念奨学会より、米山功労クラブ感謝状
を頂きました。

幹事報告 関美津男 幹事

出席報告 斉藤正明 委員

　国際ロータリー2840地区第５分区
　　島正一 ガバナー補佐（渋川みどりＲＣ）
　渋川みどりＲＣ
　　杉木基泰会長・諸田正光幹事・
　　牧謙良クラブ研修リーダー・小池靖之直前会長

　ロータリアンの呼称について、『さん』と『君』、どちら
で言ったらいいのか、という話題が出ました。自分より目
上の人には『さん』、その他の人には『君』というのがい
いのではないでしょうか、という結論になったようです。
　委員会での発表の時には『君』で統一したらいいと思い
ます。また、他クラブのロータリアンの方についても『君』
でいいと思います。
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出席率：66.66%
点鐘：武井順一 会長　　　司会：武井正男副ＳＡＡ
ロータリーソング：四つのテスト・沼田中央ロータリーの歌（ソングリーダー：赤井幸夫）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



2022－2023　スマイル上位入賞者（敬称略）

2022－2023　100％出席者表彰（敬称略）

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 須田恭弘 委員

第５分区　島正一ガバナー補佐
　大変御世話になります。本日は宜しくお願いします。
渋川みどりＲＣ　杉木基泰会長
　一年間、宜しくお願い致します。島ガバナー補佐と渋川
みどりＲＣ30周年を宜しくお願い致します。
渋川みどりＲＣ　小池靖之直前会長
　本日、宜しくお願いします。
渋川みどりＲＣ　諸田正光幹事
　初例会おめでとうございます。本年は、30周年やIM等
でお世話になります。短い時間ですが宜しくお願い致し
ます。

武井 順一・関 美津男
①第５分区ガバナー補佐　島正一君、渋川みどりＲＣ会長

杉木基泰君、幹事　諸田正光君、クラブ研修リーダー
　牧謙良君、直前会長　小池靖之君の来訪を歓迎して。

②先週の初例会では大変お世話になりました。例会後の懇
親会では大変な盛り上がりでした。ありがとうございま
した。

③今日は会長の所信表明をさせて頂きます。
生方 彰
　大変お世話になっております。第５分区島正一ガバナー
補佐の公式訪問を記念して、また渋川みどりＲＣの皆様の
ご来訪を心から感謝申し上げます。
北野 浩司郎
　渋川みどりＲＣの皆様、ようこそお越し下さいました。
大歓迎致します。又、島ガバナー補佐には一年間御指導の
程よろしくお願い致します。
本山 佳宏
　島正一第５分区ガバナー補佐、渋川みどりＲＣの皆様の
ご来訪を歓迎致します。
林 秀彦
　本日、会議の為早退します。
村山 由幸
　７月11日の妻の誕生日に、素敵なお花をありがとうご
ざいました。

小林照夫・植村仁・生方彰
・北野浩司郎・金井利夫・
本山佳宏・平井克明・武井
順一・生方眞司・津久井茂

石坂一男・植村仁・生方彰・小澤博之・金井利夫・北野浩司郎・小曽根一雄・小林照夫・齋藤豊・関美津男・髙橋昭紀・武井
順一・武井正男・原澤ふじ子・宮田美行・本山佳宏



クラブフォーラム　所信表明

来訪ロータリアンご挨拶 地区より委嘱状の伝達

沼田中央ロータリークラブ

　ガバナー諮問委員会委員に生方彰パストガバナーが委嘱
されました。

国際ロータリー2840地区第５分区
　島正一 ガバナー補佐（渋川みどりＲＣ）

渋川みどりＲＣ　杉木基泰会長

　　武井  順一  会長
　尊敬するロータリークラブの皆様、私はこの度沼田中央
ＲＣの 39 代会長に選出され、大変光栄に思っております。
まずは、私を会長に選んで下さったメンバーの皆様に心か
らの感謝の意を表します。
　ロータリークラブは、地域社会と国際社会において、奉
仕の精神を持ち、友情を育み、社会に貢献する素晴らしい
団体です。私達は、これまで数々の奉仕活動を通じて、多
くの人々の生活を改善し、社会の課題に取り組んできまし
た。これからも、私達の使命を果たすために一層努力して
参ります。
　私が会長としての役割を果たす上での指針として、以下
の三つのポイントを挙げたいと思います。
　まずは第一に、コミュニケーションの重要性です。
　私達は、メンバー同士の円滑なコミュニケーションを図
り、意見を尊重し合いながらより良い奉仕活動を展開して
いきます。また、地域の関係機関や他の団体との連携も重
要です。私達は協力しながら、地域社会の発展と福祉の向
上に貢献していきます。
　第二に、メンバーの成長と活動の多様化です。
　私達は、メンバーそれぞれが自己成長を促し、個々の専
門知識やスキルを生かして活動に参加できる環境を提供し
ます。また、新たな奉仕活動のアイデアやプロジェクトを
積極的に受け入れ、クラブの活動を多様化させることで、
より広範な結果をもたらすことを目指します。

　最後に、持続可能な発展への取り組みです。
　私達は、環境保護や社会的な課題にも目を向け、サステ
ナビリティの視点を持ちながら奉仕活動を展開します。地
球の持続可能性に貢献するプロジェクトや取り組みを推進
し、未来の世代に引き継ぐべき価値を創造していきます。
　以上の事を踏まえながら、今年度の重点目標をいくつか
挙げさせていただきます。
①他クラブへのメーク・表敬訪問は、会長・幹事だけでなく、

全会員にメーク希望者を募りなるべく多くの人数で訪問
したい。

②夜間例会を月に一回開催し、若い現役世代の会員の出席
率向上を図る。

③会員が米山奨学事業をより深く理解するため、米山奨学
記念館を日帰りバスにて見学する。

④2840地区の目標を達成する。会員純増２名、財団寄付

150 ドル、ポリオ 30 ドル、米山奨学金 16,000 円、
クラブ奨学金 16,000 円。

⑤クラブ内の納涼会、ゴルフコンペ、クリスマス会等は、
家族参加で行う。

⑥ここ数年行ってなかったパスト会長会を行う。
⑦例会について、時短は多少あったとしても休会は極力し

ない。
⑧会報については、費用・方法・記録保存の見直しをする。
⑨社会奉仕事業を積極的に行う。
　・大根収穫祭
　・月一回のもったいないプロジェクトの参加
　・ロータリーの日に沼田駅の清掃
　・その他、例年行ってきた事業
　以上、盛りだくさんの目標を立てましたが、全て皆様の
ご支援とご協力がなければ達成することはできません。ク

ラブのメンバーと連携し、共に成長し、共に学び、共に
奉仕することを心から願っています。私達の団結と協力
によって、より良い社会を築き上げることができます。
　会長としての任期中、私は全力でクラブの発展とメン
バーの幸福を追求します。私のドアはいつでも開いており、
皆様からのご意見やご提案を歓迎します。私達はチームで
あり、共に努力する事で、素晴らしい成果を生み出すこと
ができるのです。
　最後に、私が会長に就任する事で与えられた責任を真摯
に受け止め、誠実に努める事をお約束します。私達の奉仕
活動が多くの人々に希望と幸せをもたらすことを信じてい
ます。私と共に、ロータリークラブの理念を広め、社会に
良い変化をもたらしましょう。心からの感謝と共に、これ
からの活動に向けて、皆様と共に歩んで行ける事を楽しみ
にしています。
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